



PFARREI ST. MARTIN WEESEN

GOTTESDIENSTORDNUNG

Herz-Jesu-Freitag, 4. September

16.30 Beichtgelegenheit in der Flikirche
17.30 Herz-Jesu-Messe mit sakramentalem Segen
Zelebrant Pfarrer Martin Mätzler, Linthal

Samstag, 5. September

19.00 Ökumenische Taizé-Feier in der Flikirche

Sonntag, 6. September – 23. Sonntag im Jahreskreis

10.00 **Gemeindegottesdienst**
Eucharistiefeier in der Klosterkirche Maria Zuflucht
Kollekte für die Theologische Fakultät Luzern

Jahrzeitgedächtnis für
Alice Jöhl

Mittwoch, 9. September

16.15 Eucharistiefeier im Wohn- und Pflegezentrum
Wismetpark
Zelebrant Kaplan Sebastian Wetter

Samstag, 12. September – Firmung

10.00 Firmung in der Galluskirche in Amden
Festgottesdienst mit Generalvikar Guido Scherrer
Kollekte für das Missionsprojekt der SE GASTER

Sonntag, 13. September – 24. Sonntag im Jahreskreis

10.00 Ökumenischer Erntedank-Gottesdienst auf dem Bauernhof der Familie Lütschg im Riet, musikalisch mitgestaltet durch die Blaskapelle Glarnerland
Kollekte für die Schweizer Berghilfe
Zelebranten Pfarrer Jörn Schlede und Diakon Pawel Górski

KEIN GOTTESDIENST IN DER PFARRKIRCHE WEESEN

Sonntag, 20. September – 25. Sonntag im Jahreskreis

Eidg. Dank-, Buss- und Betttag

1. Bühlsonntag

10.30 Wortgottesfeier mit Kommunion in der Bühlkirche
Kollekte für die Inländische Mission (Bettagsopfer)
Zelebrantin Beate Kaschel, Pfarreibeauftragte Kaltbrunn

Dienstag, 22. September

07.15 Schülertagesdienst der Primarschule in der Bühlkirche

Samstag, 26. September

14.00 Hochzeit in der Bühlkirche

Sonntag, 27. September – 26. Sonntag im Jahreskreis

09.00 Orthodoxe Liturgie in der Bühlkirche

09.00 Eucharistiefeier in der Flikirche
Kollekte für Migratio Schweiz
Zelebrant Pater Bernhard Gischtig

Vorschau

Herz-Jesu-Freitag, 2. Oktober

16.30 Beichtgelegenheit in der Flikirche
17.30 Herz-Jesu-Messe mit sakramentalem Segen
Zelebrant Pater Robert Camenzind

Sonntag, 4. Oktober – 23. Sonntag im Jahreskreis

10.00 **Gemeindegottesdienst**
Eucharistiefeier in der Klosterkirche Maria Zuflucht
Kollekte für das Kloster Maria Zuflucht

Jahrzeitgedächtnis für
Alois und Ida Gmür-Bühler und Pius Bühler-Lieberherr

REGULÄRE GOTTESDIENSTE IM KLOSTER MARIA ZUFLUCHT

Infolge der Schutzmassnahmen erkundigen Sie sich bitte über die Gottesdienste auf der Homepage des Klosters Maria Zuflucht.

www.kloster-mariazuflucht.ch

MITTEILUNGEN UND RÜCKBLICKE

FIRMUNG AB 18 – FIRMREISE DER FIRMKANDIDATINNEN UND FIRMKANDIDATEN AUS WEESEN UND AMDEN NACH SOLOTHURN



Von Freitag, 7. bis Sonntag, 9. August ging unsere Firmanden-Gruppe auf die obligate Firmreise. Erfreulicherweise konnten 12 von 13 jungen Frauen und Männern es richten, um dabei zu sein.



Diesmal führte uns die Firmreise nach Solothurn – profan – und kirchengeschichtlich gesehen eine äusserst interessante und bedeutungsvolle Stadt, mit sehr viel Charme und schönem Ambiente. Das exzellente, traumhafte Wetter trug wesentlich zu einer guten Stimmung in der Gruppe bei.



Auf dem vielseitigen Reiseprogramm standen die Besichtigung der Altstadt, der Besuch in der Verenaschlucht, die Kanufahrt auf der Aare, die Teilnahme am Sonntagsgottesdienst in der St. Ursenkathedrale (der Bischofssitz vom Diözesanbischof des Bistums Basel, Felix Gmür) mit anschliessender super spannenden Führung durch Markus von Arx. Es war eine tolle, abwechslungsreiche Reise, die viel für die Seele und das Gemüt bot. Nun dürfen wir uns alle auf den Festgottesdienst am 12. September freuen, in welchem unsere Jugendlichen das Sakrament der Hl. Firmung aus der Hand des Generalvikars, Guido Scherrer, empfangen werden. An dieser Stelle gebührt ein besonderer und herzlicher Dank an Doris Santavenere, mit ihr darf ich den diesjährigen Firmweg mitbegleiten. Sie hat die Firmreise mit enormem Engagement vorbereitet und geleitet. Ebenfalls ein herzliches Dankeschön spreche ich unserem Reisechauffeur und neuen Präsidenten der Ammler Kirchenverwaltung zugleich, Stefan Hollenstein, aus, der zum Gelingen unserer Reise mit seiner offenen und angenehmen Art wesentlich beigetragen hat.

Nicht zuletzt danke ich auch unseren Firmkandidatinnen und Firmkandidaten, die an dieser Reise teilgenommen haben. Ich hoffe, sie werden sich an diese gemeinsam verbrachte Zeit noch lange und gerne erinnern. Gott möge sie beschützen und mit seinem Heiligen Geist erfüllen.

Diakon Pawel Górski

ÖKUMENISCHE TAIZÉ-FEIER

Die Kath. Pfarrei St. Martin, die Evang. Kirchgemeinde Weesen-Amden und die Klostersgemeinschaft der Weesner Dominikanerinnen laden Sie am **Samstag, 5. September um 19.00 Uhr** zur ökumenischen Taizé-Feier **in die Flikirche** ein. Das Einsingen beginnt um 18.20 Uhr.



KATH. JUGENDARBEITSTELLE

Wir freuen uns, dass wir nach den Sommerferien wieder die doch unter einigen unserer Jugendlichen so beliebten Spielabende anbieten können.

Der erste Spieleabend in Weesen ist am 4. September 2020 um 18.30 Uhr im Katholischen Kirchgemeindehaus.

Wegen Corona ist manches anders. Wir müssen uns an die Hygienebestimmungen halten. Was bleibt: du kannst spielen, spielen, spielen, egal ob drinnen oder draussen. Was derzeit anders ist: es gibt Wurst (Fleisch oder vegi) statt Pizza und derzeit ist eine Anmeldung bis 12.00 Uhr notwendig. Weitere Infos findest du auf kathjagaster.ch. Dort kannst du auswählen, was du möchtest und dich anmelden.



Mirco Meier, Jugendarbeiter der SE GASTER und Diakon Pawel Górski, Pfarreibeauftragter Weesen und Amden

ÖKUMENISCHER ERNTEDANK AUF DEM HOF LÜTSCHG

Am **Sonntag, 13. September um 10.00 Uhr** halten wir den traditionellen ökumenischen Erntedank-Gottesdienst auf dem Bauernhof der Familie Lütschg im Riet. Der Gottesdienst findet bei jeder Witterung statt – bei günstiger auf dem Hof, bei Regen im Stall. In der Pfarrkirche ist kein Gottesdienst. Seien Sie alle ganz herzlich willkommen.

Pfarrer Jörn Schlede und Diakon Pawel Górski

SCHÜLERGOTTESDIENST DER PRIMARSCHULE

Dienstag, 22. September, 7.15 Uhr in der Bühlkirche

Zwei Tage nach dem Eidgenössischen Betttag nehmen wir die Gedanken vom Beten auf, gemäss dem Satz in der Bibel: «Denn wer bittet, der empfängt, wer sucht, der findet und wer anklopft, dem wird geöffnet.»

Unsere Kirchentüren stehen weit offen für alle Schülerinnen und Schüler und ihre Begleiter, die mit uns diesen Gottesdienst feiern möchten.

CHRONIK

TAUFE

Am 23. August wurde durch das Hl. Sakrament der Taufe Amelia Larimar Gonzalez in die christliche Gemeinschaft aufgenommen. Wir gratulieren den Eltern und wünschen dem Täufling Gottes Segen.

KOLLEKTEN

| | | |
|------------|--------------------------------------|------------|
| 19. Juli | Franziskaner in Visoko (Pater Josef) | CHF 123.00 |
| 26. Juli | Franziskaner in Visoko (Pater Josef) | CHF 146.60 |
| 02. August | Kloster Maria Zuflucht Weesen | CHF 63.60 |
| 09. August | Tel 143 – Die Dargebotene Hand | CHF 48.60 |